

（白）軍事會議、小『東京瓦斯大火』年報用開會資料にてト與え
於テ傍聴、成行く所かせり。總体を以テ、争議の問題と見て、人被害日、傷害日、死傷者日、
んぜゝと蒙難する。併し実践で何を示し、かゝる觀念的白田聯合主導が如何に無力、
カリ無戰術であるかと云ふ事と、ハグロシタの如き、爭議以素斷（スル）事と解説、
れんちよすみつけてお太り云々は、不思議實を明白人物考つてゐる。

金口の親愛なる同志諸君！

先づ衆黨ダク幹（アカセ）と並んで、先づ衆黨首導下の衆議院議員の事、再
び反対、而第三兩回に亘る事と語るに當りた。我等は今更にアオ反動本大とレドバと此期
に会頭にて、戦闘的労働組合連盟の黒旗の下に再び戰線を設備、更新の戦争に
始加して要請レフ（アリニ）を告げた。全口の同志諸君が、日本革命隊大半不参加の今、争議固
然的、窮屈（シキ）である。一條達吉、諸君、（アラカツ）隠然的其時不穏（シキ）其金之明主として送り、

32年7月23日

94

林不大夫議院本部

（許）労働者自治聯盟の一部ヲ執事官細断で、御前聯盟
本手を利く乙種として可上不本か、然し自治聯盟の名
を演説（アラカツ）思はま、御前聯盟と提携して御本か
のであることを此如く書くものである。

深川区猿江警察署